



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	18/10/2023	LEGISLATIVO

Protestan en 20 estados trabajadores judiciales

En más de la mitad de las 32 entidades federativas del país, trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) salieron a las calles a protestar, por segundo día consecutivo, en contra de la extinción de 13 fideicomisos de dicho poder, que la Cámara de Diputados concretó por la noche.

En más de la mitad de las 32 entidades federativas del país, trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) salieron a las calles a protestar, por segundo día consecutivo, en contra de la extinción de 13 fideicomisos de dicho poder, que la Cámara de Diputados concretó por la noche.

Al medio día, la fuerza policial del gobierno de la Ciudad de México replegó con sus escudos antimotines a empleados judiciales para liberar un carril vial del anillo Periférico Sur, en el cruce con Insurgentes, bloqueado desde la mañana por los inconformes.

Además de la capital del país, las protestas tuvieron lugar en el Estado de México, Nuevo León, Jalisco, Veracruz, Sonora, Sinaloa, Chiapas, Baja California Sur, Guerrero, San Luis Potosí, Guanajuato, Morelos, Tamaulipas, Tabasco, Oaxaca, Zacatecas, Nayarit y Yucatán.

Los protestantes anunciaron la promoción de amparos con el objetivo de proteger sus derechos laborales que, aseguraron, se verán afectados.

“Hamlet, diputado, trabaja un día en juzgado” y “Yo sí trabajo, no hago mañaneras”, corearon los empleados que, portando pancartas con distintas leyendas de apoyo en defensa del presupuesto del Poder Judicial, se manifestaron desde la mañana a las afueras de la Cámara de Diputados.

Medio centenar de empleados marcharon en San Luis Potosí; anunciaron, entre otras medidas, la promoción de una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para invalidar los cambios legales en ciernes para extinguir los fondos y fideicomisos del PJF.

Según ellos, hasta el Seguro de Gastos Médicos Mayores del que gozan está en riesgo, lo que no es cierto porque dicha prestación no forma parte de ninguno de los fideicomisos que serán eliminados.

La mayoría de los trabajadores que protestaron a nivel nacional aseguró que la autonomía del PJF está en riesgo con la extinción de casi 15,500 millones de pesos.

En el puerto de Acapulco, los manifestantes cerraron el edificio del Poder Judicial.

Aproximadamente 3,000 empleados jaliscienses bloquearon vialidades y marcharon en respaldo a las movilizaciones realizadas a lo largo y ancho del país.